

Photos des Beugons Septembre 2012.

Depuis sa création le RCME s'est toujours impliqué dans le respect de l'environnement.

C'est dans cette optique que nous organisons chaque année une journée de nettoyage et de débroussaillage des lieux dits les Beugons et que nous avons installés des poubelles afin que les chasseurs jettent leurs cartouches usagées ainsi que les emballages des cartouches.

Depuis Septembre 2012 et l'interdiction de chasse sur les terres appartenant à l'état, tous nos efforts sont anéantis, il n'y a qu'à voir les photos. C'est pour cela que nous demandons à ce que ces terres soient de nouveau autorisées à la chasse, comme c'est le cas depuis des dizaines de générations, et ceux afin que notre garderie puissent de nouveau faire son travail et punir tous les chasseurs pollueurs.

Voici quelques photos datant de Septembre 2012 :





Voici donc ce qui est actuellement offert à la vue des promeneurs. Par le passé ce genre de « détritrus » ne se voyait pas, car notre garderie veillait à ce que les quelques « chasseurs-pollueurs » soient réprimandées. Aujourd'hui et avec la décision de l'état d'interdire une partie de leurs terres, notre garderie ne peu plus rien faire et on en voit rapidement et malheureusement le résultat.